

# **Eglise et œcuménisme - une position orthodoxe**

L'Eglise considère de son devoir de témoigner de la Foi des Apôtres et des Pères, non seulement parmi les chrétiens qui se sont éloignés du tronc de l'Eglise indivise, mais encore auprès des tenants d'autres religions ou courants spirituels. Le chrétien orthodoxe respecte toutes les croyances sans les mettre sur le même plan que la foi en Jésus-Christ.

L'Eglise Orthodoxe participe depuis l'origine au Mouvement œcuménique. Elle ne pense pas que les différentes confessions chrétiennes constituent des branches complémentaires d'une même vérité. Elle pense que ces différentes communautés sont plus ou moins proches de la plénitude de la Tradition et elle les croit de bonne foi. Les Orthodoxes cherchent humblement à vivre de la Tradition des Apôtres et des Pères et à la transmettre sans altération ; ils prient pour la réconciliation de tous les chrétiens dans l'unité de Foi et d'Esprit.